

DEPORTES

Balonmano en ciudad Real

"Ilusión, satisfacción, sacrificio y áuge"

M. González / EL ECO

Estuvimos hablando con Michel, que forma parte del pasado del balonmano de Ciudad Real. Se retiró del balonmano al segundo año de haber subido con el Caserío Vigón a Primera División.

"Nos costó mucho trabajo llegar hasta donde estamos". La afición de Michel le viene desde alevines, cuando Cecilio Alonso y Rafa López León ya eran figuras del balonmano.

"Primero jugábamos como Prado, después pasamos a ser Prado-Renfe, después Prado-Caserío Vigón y, por último, Caserío Vigón. Poco después se formó la Agrupación deportiva Caserío Vigón. Nos costó mucho poder llamarnos Caserío Vigón, porque en Ciudad Real no había garantías de que un equipo de balonmano pudiera triunfar."

Michel recuerda con cariño a todos los compañeros que han jugado con él.

"Ahora, pienso yo, no juegan tanto para divertirse, para pasárselo bien como antes. Son casi profesionales y creo que el Caserío dentro de unos años no tendrá nada que ver con el actual. De hecho ya no es el mismo."

Le dejamos hablar para que nos contara sin interrupción lo que opinaba del balonmano, sus recuerdos, la actualidad, el futuro y, después de unos agradables cuarenta y cinco minutos, le interrumpimos para hacerle unas preguntas:

-¿Podrías resumirme en una palabra el balonmano en Ciudad Real, según lo has vivido?

-Ilusión - Nos dijo, hasta cierto punto emocionado -

-¿Podrías resumir en un nombre el Caserío Vigón?

-Manolo Juan.

-¿Por qué?

-Es el alma del equipo y el mejor jugador que tiene el Caserío. ¡Ah!, no quiero pecar de desagradecido. También han formado el éxito del equipo Rafa Sierra, que comenzó a dar a conocer este deporte y su hermano Carlos que continuó con la labor.

Nos despedimos de Michel con todos aquellos recuerdos de años atrás, en los que los jugadores pegaban carteles para que la gente fuera a verlos, en los que viajaban en coches particulares, en el mejor de los casos, en los que



Plantilla actual del Caserío Vigón

los jugadores se volvían locos al leer su nombre en los periódicos, en algún artículo escrito por Pepe Deportista, en aquellos años en los que el balonmano sólo existía para los jugadores.

Hablamos también con Miguel Cobos, Presidente de la Agrupación Deportiva Caserío Vigón.

-¿Cuándo se fundó la Agrupación?

-Como Agrupación el 15 de Julio de 1983.

-¿Pensabais en algún momento que el Caserío Vigón podría llegar a donde está en estos momentos?

-No. Pero ni soñarlo. Creo que nadie lo pensaba, ni siquiera los jugadores cuando estaban en segunda, mientras se comían un bocadillo camino de tierras extremeñas o murcianas.

-¿Quién crees que es o ha sido el mejor jugador que ha pasado por el equipo?

-Carlos Juan, sin lugar a dudas.

-¿Qué le hubieras dicho a Rafa Sierra, cuando hace doce años dijo que pensaba hacer en Ciudad Real un equipo en División de Honor?

-Que no, que ni soñarlo, que no podía ser.

-¿Y el futuro?

-Depende de lo que haga el equipo. No está claro todavía. Si ascendemos tendríamos que pasar de un presupuesto de quince millones a uno de cincuenta. Y no sé de qué forma podríamos llegar.

-Si el equipo sigue, ¿habría cambios importantes en la alineación?

-Sí, creo que tendríamos que reforzar el equipo con tres o cuatro jugadores de fuera. Y no sé lo que costaría eso.

-¿Dejaría de ser un equipo manchego?

-No. Tres jugadores de fuera no hacen un equipo.

-Define el balonmano en Ciudad Real, con una palabra.

-Fenomenal.

-¿A quién se debe el éxito del equipo?

-No cabe duda de que Carlos Sierra y Manolo. Manolo es una institución en el equipo.

-Gracias Miguel por tus palabras.

-Me gustaría decir también que Rafa López León está haciendo una labor excelente, porque para él, el balonmano no tiene secretos, y lo hará bien mientras siga jugando y como entrenador, cuando cuelgue las botas.

Anda con Dios, nos dijo Miguel al marchar con esa voz suya llena de esperanza.

De la unidad a la veteranía unida.

Manolo Juan quien no necesita presentación nos contó algunas cosas:

-Dime en una palabra lo que es el balonmano para ti.

-Satisfacción.

-¿Quién es el mejor jugador con el que has jugado en Ciudad Real?

-Pues... (hace una pausa)... Carlos, Carlos Juan.

-¿A qué se debe que el balonmano esté a este nivel?

-En primer lugar a la casa patrocinadora...

-Bueno, te estás refiriendo al equipo actual, yo me refería al balonmano, en general.

-En primer lugar, a Rafa Sierra

que creó una escuela y, después, unos cuantos hemos seguido.

-y ¿con quien terminarías tu carrera deportiva?

-Con la plantilla actual.

-¿Qué te parecería si entran el año que viene cinco extranjeros en el equipo?

-Bueno, creo que 5 son excesivos. Pienso que habría que reforzar el equipo

-¿Ya no sería un equipo de manchegos?

-¿Por qué no?. Podría venirse Cecilio y Manolo Canadillas y seguiríamos siendo todos manchegos.

-¿Qué recuerdas con más cariño del balonmano pasado?

-La unidad, aunque ahora tampoco nos falta. Estamos muy unidos, aunque haya gente que por propios intereses piensen lo contrario

-¿Qué tiene el equipo ahora que no tenía antes?

-Veteranía.

-¿Por qué empezaste a jugar a balonmano?

-Yo empecé jugando al fútbol, como todo el mundo. Luego me pasé a balonmano jugando con la ferroviaria. Me quedé con balonmano porque era un deporte más activo que el fútbol. Participas más en el juego.

-¿Quién era tu jugador favorito, quién era tu "leader"?

-Me gustaba mucho Goyo, también Escalabuig...

-Entonces, ¿no tenías un jugador favorito, como todos los chavales que juegan a balonmano, que se pegan por el número 5 que es el tuyo?

pasa a la siguiente